



Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

Beschluss

Nr. **12/26/04G**
Vom **27.06.2012**
P120036

Antrag des Appellationsgerichts auf Verlängerung der befristeten Erhöhung der Zahl der Ersatzrichterinnen und Ersatzrichter am Appellationsgericht von neun auf zehn

12.0036.02, Bericht WVKo vom 22.05.2012

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Bericht des Regierungsrates Nr. 12.0036.01 vom 6. März 2012 sowie in den Bericht der Wahlvorbereitungskommission Nr. 12.0036.02 vom 22. Mai 2012, beschliesst:

Als Ersatzrichter am Appellationsgericht bis 30. Juni 2013 wird gewählt:

Prof. Dr. **Fritz Rapp**, geb. 1938, 4057 Basel

Dieser Beschluss ist zu publizieren.